



## Regierungsratsbeschluss vom 14. Juni 2022

Schriftliche Anfrage Beda Baumgartner betreffend Ausfälle durch die Teilabschaffung der Verrechnungssteuer

---

P225180

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

In der Antwort auf die schriftliche Anfrage von Beda Baumgartner zeigt der Regierungsrat auf, welche finanziellen Auswirkungen die Bundesvorlage zur Reform der Verrechnungssteuer (Stärkung des Fremdkapitalmarkts) auf den Kanton Basel-Stadt hat. In statischer Hinsicht ist mit Mindereinnahmen zu rechnen, da die Einnahmen der Kantone aus der Verrechnungssteuer geringfügig geschmälert werden. In dynamischer Hinsicht sind einerseits negative Auswirkungen bei den Einkommens- und Vermögenssteuern und andererseits positive Auswirkungen aus der Belebung des Kapitalmarkts zu erwarten. Der Gesamtsaldo der Auswirkungen auf den Kanton ist insgesamt unklar und kann nicht quantifiziert werden.

